



CENTRES DE LOISIRS, ENFANCE

## L'escrime au centre de loisirs de Boulazac !

Les enfants du centre de loisirs (Accueil de Loisirs Sans Hébergement) Valentine Bussière à Boulazac Isle Manoire (Boulazac) ont rencontré deux escrimeuses de l'équipe de France de fleuret. Retrouvez toutes les images !

*Publié le 01 avril 2022*

### Rencontre à haut niveau...

Meredith Guillaume et Jade Maréchal sont 2 jeunes fleurettistes de l'Equipe de France.

En stage de préparation à Boulazac Isle Manoire (Boulazac) jusqu'au 1<sup>er</sup> avril 2022, elles ont fait une pause dans leur entraînement.

Les 2 sportives sont venues rencontrer les enfants du centre de loisirs Valentine Bussière du Grand Périgueux.

**Une parenthèse ludique et conviviale**

Les escrimeuses ont :

- › expliqué quelques règles de ce sport aux enfants et présenté leur équipement.
- › appris différentes postures aux enfants
- › permis aux enfants de les reproduire avant de leur proposer une démonstration.



Les enfants du centre Valentine Bussière à Boulazac Isle Manoire (Boulazac) étaient très intéressés. Ils ont beaucoup participé et posé de nombreuses questions sur l'escrime et le fleuret !

### La Ville de Boulazac à l'origine de cet échange

<https://www.grandperigueux.fr/actualites-evenements/actualites/lescime-au-centre-de-loisirs-de-boulazac-12378?>

Dans le cadre de leur préparation pour une participation aux Jeux Olympiques 2024 que l'équipe de France de fleuret se trouve actuellement à Boulazac Isle Manoire (Boulazac).

La ville a ainsi offert l'opportunité aux enfants du centre de loisirs Valentine Bussière de rencontrer ces jeunes sportives de haut niveau et également peut-être fait naître quelques vocations....



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

[> CONTACT](#)